

Braunau, 14. Juni 2018

## **Neuer Vorstand und neues Mitglied für Wirtschaftsbeirat des Stadtmarketings Braunau-Simbach**

Bei der kürzlich abgehaltenen Sitzung wurde nicht nur der Vorstand neu gewählt, der Wirtschaftsbeirat der STS Braunau-Simbach GmbH darf sich darüber hinaus über ein neues Mitglied freuen. Mit der VKB-Bank Braunau bringt sich ein weiteres, erfolgreiches Unternehmen aktiv in die Entwicklung der Region Braunau.Simbach.Inn mit ein. Die VKB-Bank steht nach eigenen Angaben neben Kunden- und Werteorientierung nicht zuletzt für regionale Verantwortung. Diese wird nun auch durch das Mitwirken im Beratungsgremium und in der finanziellen Unterstützung der STS Braunau-Simbach GmbH wahrgenommen. Vertreten wird das neue Beiratsmitglied durch den Regionalmanager Gerhard Reichl, der seit rund 30 Jahren im Bankgeschäft tätig ist.

### Wechsel im Vorstand

Nach zwei Jahren übergab Günter Sauerlachner von der Dräxlmaier Group EKB den Vorsitz an Josef Knauseder von der Raiffeisenbank Region Braunau. Herr Knauseder freut sich auf die herausfordernde Aufgabe und die weiterführende Vernetzung aller Akteure. Vorsitzender-Stellvertreter bleibt weiterhin Josef Borch, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rottal-Inn. Mit dem neu gewählten Vorstand geht der Beirat der STS Braunau-Simbach GmbH energiegeladen und voller innovativer Ideen für die Region Braunau.Simbach.Inn in die nächste Periode.

---

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kurgesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die  
**STS Braunau-Simbach GmbH**

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn  
+43 (0) 7722 21414 . [office@braunau-simbach.info](mailto:office@braunau-simbach.info)